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Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie
vom 21.01.21

Anwesend: Hubertus, Ben, Christoph, Nemo, Roman, Johannes, Kerstin, Cloudy, Erik

Moderation: Johannes

Protokoll: Ben

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Neubesetzung/ Wahl Finanzverantwortlichkeit

TOP 3: Mailverantwortlichkeit

TOP 4: Wahlpannen FRIV

TOP 5: Protokollsituation

TOP 6: Moderation und Protokoll nächste Sitzung
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TOP und Thema Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Protokoll keine Beanstandungen

TOP 2 Neubesetzung/ Wahl Finanzverantwortlichkeit

Christoph scheidet  aus,  erklärt  Aufgaben.  Roman bisher  Co-Finanzer.  Neue
Wahl  steht  also  an,  diese  Wahlprotokoll  muss  ans  entsprechende  Refarat
geschickt werden.

Christoph nominiert  Roman zur  Wahl.  Romans Wahl  zum (Haupt-)Finanzer
einstimmig angenommen.

Die Wahl von Co-Finanzer_in heben wir uns auf bis wir nochmal Werbung
gemacht haben gerade bei  niedrigeren Semestern.  Die FSI  bedankt  sich bei
Chrisoph für seine tolle langjährige Arbeit!

Wahlprotokoll  an
RefRat  schicken
macht Christoph

TOP 3 Mailverantwortlichkeit

Cloudy berichtet: „weitere Mails“ scheint gerade nicht mehr betreut zu werden.
Bisher noch nicht bekannt ob die bisherigen Verantwortlichen weiter Interesse
haben.

Kerstin  forscht  nach
wie es um die bisher
Verantwortlichen
steht

Übergangslösung
Cloudy  und  Erik
beantworten mit

TOP 4 Wahlpannen FRIV

Cloudy berichtet: Aufgrund von Problemen bei der Wahl hat FRIV Einspruch
gegen das Wahlergebnis eingelegt, der wurde aber abgelehnt.

TOP 5 Protokollsituation

Cloudy findet es problematisch, dass sich nur ein kleiner Kreis von Leuten für
die Protokollführung meldet. Hauptsächlich wegen unfairem Arbeitsaufwand.

Christoph merkt an, dass Hochladen evtl. größere Hürde ist.  Leute berichten
über Erfahrungen und Bereitschaft.

In den nächsten Sitzungen wollen wir aktiv dafür werben, dass neue Leute das
ausprobieren, evtl. mal Screensharing und auf altes Protokoll verweisen um zu
sehen wie wenig und wie ungenau da Dinge von mir (Ben) aufgeschrieben
wurden.

Cloudy  steht  dafür
bereit, das Hochladen
zu übernehmen, falls
Problem

TOP 6 Mod und Protokoll nächste Sitzung

Protokoll Lennart wie in Telegram angemeldet, Hubertus Moderation

Mod: Hubertus
Proto: Lennart
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